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議会ＰＲ委員会会議録（要点筆記） 

 

令和６年１２月１１日（水） 

午後 ３時２０分 開会 

場所 全員協議会室 

 

○芳金秀展委員長 

ただ今から、議会 PR委員会を開催します。 

定例会本会議に引き続きとなりますが、よろしくお願いします。 

協議題 1「ＨＡＮＤＡ若者議会について」を議題とします。先日、11 月 29 日に工科高等

学校に伺い、1 月 15 日に実施する内容確認を行い、12 月 3 日に開催された議会運営委員会

にて報告を行いました。学校側と調整の上、当日参加する生徒には、テーマに関する事前学

習として、別添の質問票を作成の上、参加いただくこととなりましたのでご報告させていた

だきます。 

本日は、当日のタイムスケジュールについて今一度説明をさせていただくとともに、班分

け案、集合時刻や持ち物を確認したいと思います。また、12 月 18 日には、事前説明会とし

て PR 委員会から参加する議員にお願いする時間をとっていただくこととなりましたので、

当日のグループワークを行う心構えなど、説明内容をどのような内容にするか委員の皆さま

と協議したいと思います。 

しばらく休憩します。 

                           午後 ３時２２分 休憩 

                           午後 ３時４０分 再開 

〇芳金秀展委員長 

  会議を再開します。 

  休憩中に委員の皆さまからは、次の 4点について、ご指摘をいただきました。 

１点目。資料に記載された「ターン」の文言を「回」に変更する。 

2点目。グループワーク当日は、生徒の意見を否定せず、相槌を打つなど傾聴することに 

留意する。 

3点目。グループワーク時において、生徒の役割分担は行っていないので、留意する。 

4 点目。改めて議会広報誌編集委員会にＨＡＮＤＡ若者議会の記事を掲載することについ

て依頼をしておく。 

    それでは、当日は、資料に記載のスケジュール、班分けに基づき、副委員長の進行のもと

進めることとし、事前説明会では、休憩中に協議いただいた内容を説明し、可能な限り生徒

主体で（進めて）いくこととしたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

   【「異議なし」との声あり】 

  ありがとうございます。それではそのように進めさせていただきます。 

このほかに何かありますか。 

   【「なし」との声あり】 

ないようですので、次に移ります。協議題 2「ＰＲ戦略について」を議題とします。 

  前々回の委員会にて話題となりました安城市議会におけるホームページ「やるじゃんＡＮ

ＪＯ！」について、作成状況を安城市議会事務局に確認しましたので、その内容について事

務局から説明させます。 

〇事務局書記 

  ホームページ「やるじゃんＡＮＪＯ！」については、平成 29 年に行った議会改革の取り
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組みとして、副議長がホームページに掲載する文章、写真等の校正を行うことに決定したこ

とに基づき、原則、副議長が文章の校正等を行っているとのことです。そのため、副議長に

は、ホームページへの掲載、配信許可を行う権限を付与しているとのことでした。 

〇芳金秀展委員長 

  このほかに、本日、神奈川県開成町議会のホームページサイトを皆さまにご紹介させてい

ただきます。ＨＡＮＤＡ若者議会も控えておりますが、年度内には、ＰＲ戦略としての議論

も進めてまいりたいと思います。どのような戦略を持って、議会の広報を誰にどのように伝

えていくのか、ターゲットを絞って進めていくのか、といったことについて協議して、まと

めてまいりたいと思いますので、よろしくお願いします。ほかに、何かご発言がありました

ら、よろしくお願いします。 

  【「なし」との声あり】 

  ないようですので、次に移ります。 

  次に、協議題３「その他」を行います。 

  次回の委員会は、工科高等学校との若者議会開催の前日、1月 14日（火）全員協議会終了

後から行いますので、よろしくお願いします。 

  他に、何かご発言がありましたらお願いします。 

【「なし」との声あり】 

ないようですので、本日の委員会はこれで閉会します。 

午後 ３時５１分 閉会 


